

# Cuxhavener Nachrichten

## Viel frischer Wind für die Immunologen

Deutsch-japanische Konferenz in Cuxhaven

**DUHNEN.** Sie forschen, damit wir mit Infektionen besser zurechtkommen: Vom 26. bis 29. September findet im Duhner Hotel Strandperle das 8. Deutsch-Japanische Immunologen Symposium statt.

Diese wissenschaftliche Fachtagung findet abwechselnd in Japan und Deutschland statt, wird von den deutschen und japanischen Gesellschaften organisiert und unterstützt von der japanischen und der deutschen Regierung. Or-

ganisator der diesjährigen Tagung ist Prof. Andreas Radbruch (kl. Foto), Präsident der Deutschen Gesellschaft für Immunologie und Direktor des Leibniz Instituts Deutsches Rheuma-Forschungszentrum in Berlin. 26 hochkarätige Experten (14 Japaner und 15 Deutsche) tauschen sich über neueste For-



Die Teilnehmer des Symposiums können sich über mangelnden frischen Wind jedenfalls nicht beklagen: Bis heute noch tauschen sie sich über neueste Forschungsergebnisse aus. Fotos: privat

schungsergebnisse aus. Die Immunologie beschäftigt sich mit der körpereigenen Abwehr von Krankheiten, die für jeden von

uns enorm wichtig ist. Sie entwickeln neue Impfverfahren und Therapien für Allergien, Rheuma und Krebs. „Cuxhaven ist ein

idealer Ort für unser Symposium“, meint Andreas Radbruch, „der frische Wind bringt uns rasch auf neue Ideen.“ (cn/mr)